

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0674/2023

**Tenango del Valle, Estado de México, 5 de julio de 2023**

**DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD A DOS HOMBRES EN POSESIÓN DE  
CELULARES Y DINERO DE DUDOSA PROCEDENCIA**

- *Se aseguraron 166 dispositivos móviles y un aproximado de 601 mil 620 pesos en efectivo, de los cuales no pudieron acreditar la legal posesión.*
- *Al parecer, los detenidos podrían ser integrantes de una célula delictiva con orígenes en el estado de Michoacán, dedicada a operaciones financieras y lavado de dinero en la región.*

Resultado de los trabajos de inteligencia implementados en la entidad para combatir la incidencia delictiva, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres en posesión de 166 teléfonos celulares y 601 mil 620 pesos de dudosa procedencia.

Efectivos de la SS llevaban acciones del operativo "Blindaje Interinstitucional Zona Metropolitana Valle Toluca" con el propósito de prevenir actos delictivos, sobre el boulevard Narciso Bassols, a la altura de la colonia La Soya, en la demarcación de Tenango del Valle.

Durante el despliegue, los uniformados detectaron la presencia de dos individuos, quienes intercambiaban bolsas de plástico y una de ellas a simple vista parecía que contenía dinero. Ante la presencia del cuerpo de seguridad, los sujetos actuaron

---

## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

---

de forma sospechosa, por lo que el convoy policial se aproximó de inmediato para descartar cualquier irregularidad.

Luego de identificarse como integrantes de la SS, solicitaron una inspección; sin embargo, estos al parecer ofrecieron la cantidad de 15 mil pesos para que los dejaran ir, por lo que Irving "N" y Rubén "N" de 35 y 33 años de edad, respectivamente, fueron aprehendidos enseguida.

Al revisar las bolsas, así como los automotores que llevaban consigo, los oficiales hallaron más de medio millón de pesos, 166 dispositivos móviles, 15 cargadores, una computadora portátil, una cámara de videovigilancia y chips de una empresa de telecomunicaciones, además decomisaron las unidades marca Toyota y Volkswagen.

Después de dar a conocer el constitutivo del delito y notificar los derechos que confiere la ley, los detenidos fueron presentados junto con lo decomisado ante la Fiscalía de Asuntos Especiales con sede en Toluca, para determinar su situación legal.

Cabe mencionar que de acuerdo a las indagatorias, podrían ser integrantes de una célula delictiva con orígenes en el estado de Michoacán, la cual es encargada de operaciones financieras y lavado de dinero en la región, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.